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Stadt Pohlheim Pohlheim, 22.07.2014 

 Az.: HFA/035/2011-2016 
 
 

N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadt Pohlheim 

 
Tag: 21.07.2014 
 
Dauer:  20:00 Uhr bis 21:00 Uhr 
 
Ort: Sitzungssaal der Stadtverwaltung Pohlheim, Ludwigstraße 33, 35415 

Pohlheim 

 
Anwesend: 
 
Vom Haupt- und Finanzausschuss 
 
Vorsitzender Michael Josef Lemcke  
Stellv. Vorsitzender Horst Biadala  
STV Peter Alexander  
STV Eckart Hafemann  
STV Hans Happel  
STV Reiner Leidich  
STV Horst Schlesinger  
STV Ewald Seidler  
STV Horst-Erich Stumpf  
 
Von der Stadtverordnetenversammlung 
 
Stadtverordnetenvorsteher Jakob Ernst Kan-
del 

 

Stellv. STV-Vorsteher Karl-Rainer Philipp  
Stellv. STV-Vorsteher Udo Schöffmann  
 
Vom Magistrat 
 
Bürgermeister Karl-Heinz Schäfer  
Stadtrat Tobias Slenczek  
 
Schriftführerin 
 
VA Bianca Krieb  
 
Entschuldigt: 
 
Vom Haupt- und Finanzausschuss 
 
STV Gabriel Agirman  
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Von der Stadtverordnetenversammlung 
 
Stellv. STV-Vorsteher Fabian Schäfer  
Stellv. STV-Vorsteher Klaus Sommer  
 
Vom Magistrat 
 
Erste Stadträtin Anja Sames-Postel  
Stadtrat Matthias Jung  
Stadtrat Dr. Michael Mautner  
Stadträtin Kristiane Neuhoff  
Stadtrat Nohman Nohman  
Stadtrat Reinhard Peter  
Stadtrat Arno Schäfer  
Stadträtin Sabine Scheele-Brenne  
Stadtrat Reimar Stenzel  
 
 
TAGESORDNUNG: 
 
TOP 1  Eröffnung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

   
TOP 2  Feststellung der Niederschrift vom 23.06.2014  
   
TOP 3  Antrag der Fraktionen CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grü-

nen und FW vom 10. Mai 2014 zur Änderung der Sat-
zung über die Hallenbenutzung 

A-270/2011-2016 

   
TOP 4  Verleihung von Ehrenbezeichnungen STV-278/2011-

2016 
   
TOP 5  Mitteilungen  
   
TOP 6  Anfragen  
   
TOP 6.1  Anfrage 1  
   
TOP 6.2  Anfrage 2  
   
TOP 6.3  Anfrage 3  
   
TOP 6.4  Anfrage 4  
   
TOP 6.5  Anfrage 5  
   
 
 
TOP 1 Eröffnung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Be-

schlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt ordnungsgemäße 
Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 
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TOP 2 Feststellung der Niederschrift vom 23.06.2014 
 
Die Niederschrift vom 23.06.2014 wird ohne Änderungen festgestellt. 
 
 
TOP 3 Antrag der Fraktionen CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FW vom 10. 

Mai 2014 zur Änderung der Satzung über die Hallenbenutzung 
Vorlage: A-270/2011-2016 

 

STV Alexander schlägt vor, dass der Magistrat einen Vorschlag für eine Änderung der Ge-

bühren für den energetischen Teil (Energie- und sonstige Kosten) unterbreitet und dies so in 

die weiteren Beratungen und somit ggf. in die Beschlussfassung einfließen kann. 

 

STV Seidler stellt den Antrag mit der Abstimmung zu warten, bis der Magistrat einen ent-

sprechenden Vorschlag für die Gebühren unter Berücksichtigung des energetischen Teils un-

terbreitet. 

 

Über den Antrag des STV Seidler wird wie folgt abgestimmt: 

 
Abstimmungsergebnis: Mit Stimmenmehrheit beschlossen 

  6 Ja-Stimmen 
  2 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 

 
 
TOP 4 Verleihung von Ehrenbezeichnungen 

Vorlage: STV-278/2011-2016 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung folgende Be-
schlussfassung: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, 
 
1. dem ehemaligen Wehrführer Udo Weis 
2. dem ehemaligen Wehrführer Edelbert Brucker 
3. dem ehemaligen Wehrführer Frank Hühn  
 
die Ehrenbezeichnung „Ehrenwehrführer“ zu verleihen.  
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
 
 
TOP 5 Mitteilungen 
 
Keine. 
 
 
TOP 6 Anfragen 
 
TOP 6.1 Anfrage 1 
 
STV Alexander fragt an, ob es neue Erkenntnisse zum Thema Breitband gibt. 
Bürgermeister Schäfer gibt den Verfahrensgang wieder.  
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TOP 6.2 Anfrage 2 
 
STV Hafemann fragt an, bis wann man mit einer Verbesserung der Breitbandversorgung 
rechnen könne. 
Bürgermeister Schäfer teilt mit, dass es derzeit nicht bekannt sei. 
 
TOP 6.3 Anfrage 3 
 
STV Schöffmann nimmt Bezug auf den Vertrag mit dem Erschließungsträger für das Bauge-
biet Langwiese, wo die Breitbandversorgung geregelt wurde.  
Er fragt an, inwieweit eine Genehmigung vorliege.  
Wo hole der Erschließungsträger sein Netz für die Versorgung der Haushalte her? 
Bürgermeister Schäfer sagt Beantwortung zu. 
 
TOP 6.4 Anfrage 4 
 
STV Hafemann erkundigt sich nach dem Sachstand der Überprüfung für die Einführung der 
Anruf-Lienen-Taxen in den südlichen Stadtteilen. 
Bürgermeister Schäfer teilt mit, dass es eine Verzögerung aufgrund des Ausscheidens einer 
Mitarbeiterin des ZOV gegeben habe. Die Ergebnisse werden erwartet. 
 
TOP 6.5 Anfrage 5 
 
STV Hafemann fragt an, wie der Sachstand bezüglich des Antrags A-271/2011-2016 (Ver-
trag mit der Lebenshilfe) ist. 
Bürgermeister Schäfer weist daraufhin, dass der Antrag noch nicht beschlossen wurde und 
dieser erst am Freitag, den 25.07.14, auf der Tagesordnung der Stadtverordnetenversamm-
lung sei.  
Der Magistrat habe über den Vertrag beraten. Es werde ein Vertragsentwurf erarbeitet, der 
durch einen Externen aufbereitet und geprüft werden solle. Anschließend werde der Vertrag 
den Gremien vorgelegt. 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende Schriftführerin 
 
 
 
gez. Michael Lemcke gez. Bianca Krieb 
Ausschussvorsitzender 
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